

# EKSPOS

## Ciptakan Kondisi Wilayah Hukumnya Tetap Kondusif, Polsek Sandubaya Rutin Periksa Tempat Kos

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Feb 15, 2023 - 12:46



Mataram NTB - Memelihara situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya, Polsek Sandubaya melakukan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan memeriksa dan mengecek tempat Kos-kosan di wilayah Cakranegara, (15/02/2023).

Kegiatan dipimpin langsung Kapolsek Sandubaya, Wakapolsek, Kanit Propam, Kanit Intel, Unit Humas serta beberapa personel Polsek Sandubaya. Dan dalam kegiatan kali ini menyasar Kos-kosan yang berada di lingkungan Karang Jangu, Kelurahan Saptamarga, Kecamatan Cakranegara.

Turut serta dalam pengontrolan Kos-kosan tersebut Lurah Saptamarga, Kaling Jangu, ketua RT, serta beberapa tokoh masyarakat setempat.

Dalam wawancara singkat di salah-salah kegiatan pengecekan, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK mengatakan pengecekan kos-kosan dalam rangka penertiban mengingat banyaknya tindak pidana yang terjadinya di kos-kosan terutama tindak Pidana 3C ( Curat, Curas dan Curanmor), begitu pula dengan tindak Pidana Narkotika.

"Tentu tindak pidana tersebut akan mempengaruhi kamtibmas di tengah masyarakat, oleh karenanya untuk mencegah hal tersebut perlu kepada penjaga atau pengelola dan Penghuni Kos-kosan itu sendiri diberikan himbauan agar selalu waspada dan berhati-hati setelah mengupayakan langkah-langkah antisipasi,"ucapnya.



Kamtibmas perlu terus di pelihara melalui berbagai upaya, salah satunya seperti yang dilaksanakan kali ini. Hal ini untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang timbul dari tempat-tempat kos sehingga perlu pemeliharaan.

"Dalam kegiatan barusan petugas yang terdiri dari unsur Pemerintah, Polri dan TNI melakukan berbagai jenis tindakan antisipasi seperti pengecekan KTP atau identitas lain, mengingatkan untuk selalu waspada terhadap barang-barang yang sering diincar pencuri seperti Hp, Sepeda motor agar diperhatikan keamanannya, kemudian himbauan agar menghindari kegiatan-kegiatan yang dilakukan di kos yang sifatnya mengganggu keamanan dan ketertiban,"jelas Kapolsek.

Selain itu Kamtibmas harus tetap terpelihara mengingat dalam waktu tidak lama lagi Kota Mataram terlebih Khusus Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya akan menjadi tempat para tamu yang akan menonton WSBK. Kemudian sesaat lagi juga memastikan bulan Puasa.

"Tentu kita harus senantiasa menciptakan situasi dan kondisi masyarakat yang kondusif sehingga tidak mengganggu tamu-tamu yang akan berada di wilayah kita. Kita tentu tidak ingin membuat kesan negatif kepada siapapun yang berada

di Kota Mataram,"pungkasnya. (Adb)